

CENTRE PÉDIATRIQUE MARIE POUSSEPIN



Sœurs Dominicaines de la Présentation

Santo 19, rue Dubuisson, Imp. Toussaint N° 7

Tels : 3424 8902 et 4696 2086

E-mail : centrepediatriquemp@gmail.com

www.centrepediatriquemariepoussepin.com

BILAN DU PROGRAMME DE RECUPERATION NUTRITIONNELLE 2022

Sœur Rosemithe Jean est la responsable. Elle est une sœur infirmière haïtienne, tout le vendredi elle réunit les mamans et les enfants du programme de Récupération Nutritionnelle.

La première heure est consacrée à une formation avec différents sujets : l'importance des vaccinations, sur l'alimentation des enfants, qui est souvent la cause de maladies, l'hygiène, la préparation de la nourriture, vermifuger les enfants et amener les enfants au centre lorsqu'ils sont malades et sensibiliser les familles à leur rôle dans la prévention de la mortalité.

Durant les 7 mois de l'année 2022, 66 enfants ont bénéficié du programme, 34 ont déjà récupéré, il y en a 32 en cours de récupération grâce à ce produit Plumpynut (Mamba), même si le résultat n'a pas été aussi bon que prévu, avec la situation d'insécurité le taux des enfants avec problème malnutrition augmente chaque jour, l'enfants qui viennent un peu partout dans la zone et aussi dans des zones très reculées à cause de l'insécurité, des déplacement forcés. Nous les recevons tous les vendredis avec une organisation de deux groupes, et nous les appelons tous les 15 jours afin de livrer à chaque enfant 30 paquets de mamba pour consommer deux par jour.

La raison pour laquelle on dit que le résultat n'est pas celui attendu. Le produit du à la même situation dans le pays a fortement augmenté le prix, une boite qui contient 150 vaut 80 US, on a besoin 13 boites et demie par mois.

Et selon la formation dispensé par le ministère de la santé du pays pour la nutrition avec ce produit, la norme n'est pas la même pour tous les enfants, c'est fonction de leur poids et de leur âge, ils devraient en recevoir trois par jour et il y a des cas jusqu'à quatre par jour.

C'est impossible vu le nombre d'enfants malnutris qui arrivent, on se sent obligé d'en recevoir plus et on fait avec une standale de deux produits (Mamba) par jour et ça prolonge le temps de récupération.

Mais la plupart d'entre eux ont pris du poids et amélioré les conditions physiques. Nous avons entendu de nombreux témoignages des mères comme celui-ci : « mon enfant a commencé à marcher quand il est entré dans le programme » et le moment des rencontres les vendredis, les rend plus sociables entre eux et avec leurs propres mères, ils commencent à partager des expériences, tout cela est très positif pour l'institution.

Nous sommes très reconnaissants en vers vous, pour l'aide si importante qui nous permet de donner des réponses très positives à la mission que nous réalisons auprès de la population.

ARGENT RECU ET DEPENSES 2022

Date	Montant Reçu	Montant utilisé dans Plumplynut
17/05/2022	5,034.85	
23/05/2022		3,095
07/10/2022		1,872

PHOTOS DES ENFANTS RECUPERES



MERE AVEC JUMEAU



**GRAND-MERE AVEC SA PETITE-FILLE SA
MERE L'A ABANDONNEE**





**RENCONTRE AVEC LES
MAMANS ET PARTAGE D'UN
PETIT CADEAU - UNE
SERVIETTE POUR LES BÉBÉS**

